



Parte de la Fiscalía acusa a Dolores Delgado de dañar la imagen del Ministerio Público

El 26 de febrero de 2020, **Dolores Delgado** prometía su cargo como [fiscal general del Estado](#) en el Palacio de la Zarzuela. Ya antes de que se celebrara este acto, la selección de Delgado al frente de la Fiscalía había provocado una gran controversia y había sido objeto de no pocas críticas.

A pesar de sus más de 30 años de experiencia como fiscal, lo que finalmente ha pesado ha sido el hecho de que hubiera sido **ministra de Justicia entre el 7 de junio de 2018 y el 13 de enero de 2020**. Buena parte de la Fiscalía y los partidos de la oposición entienden que el hecho de que Delgado haya formado parte del Gobierno podía **poner en cuestión su independencia**.

Cristina Dexeus, presidenta de la Asociación de Fiscales (AF), señala en declaraciones a *Economist & Jurist* que “el nombramiento de Dolores Delgado ha supuesto un **deterioro de la imagen de la institución**, pues la **imagen de imparcialidad y neutralidad que debe presidirla se esfuma** desde el momento en que quien asume la jefatura el Minist

...